

A7 Julius van der Burg

Tagesordnungspunkt: 1.4 Beisitzer*innen (2 FINT*, 2 offen)

Selbstvorstellung

Hey Ihr Lieben <3,

fast 15% haben wir bei den letzten Kommunalwahlen erzielen können. Das ist für den vermeintlich konservativen märkischen Kreis ein geniales Ergebnis.

Natürlich ist das Ergebnis auch auf den starken Grünen Bundestrend zurückzuführen, hängt aber auch mit einem guten Wahlkampf zusammen.

Wer unseren Insta-account schon ein bisschen länger verfolgt, erinnert sich vielleicht an die schönen Storys und an die vielen Türhänger, die bestimmt ein paar Tage an verschiedensten Autos hingen :D

Nancy und ich waren uns zwar nicht sicher, ob das die Besitzer*innen wirklich zu den Grünen gebracht hat, aber es war auf jeden Fall ein nices Zeichen für progressive Politik xD

Gerade das sind Aktionen, die für mich die Grüne Jugend ausmachen. Wir brauchen einfach unkonventionelle Wege, wichtige Themen zu spreaden.

Seien es die Türhänger an Autos, das Verteilen von Flyern oder die plötzlich fehlenden AfD-Plakate (wo wir immer noch nicht wissen was mit ihnen passiert ist), das sind alles Aktionen, die in einer lebendigen Demokratie notwendig sind.

Ich sehe die Grüne Jugend MK auch genau an dieser Stelle und dafür möchte ich die Ideen der letzten Jahre weiterhin in den Vorstand tragen und ein paar coole Aktionen mit euch umsetzen :D

Sorry, dass es jetzt schon so lang ist, aber irgendwie wollte ich das nochmal ansprechen. Ansonsten vielleicht noch kurz zu mir als Person:

Ich bin Julius und jetzt seit ca. nem Jahr als Beisitzer im Vorstand. Neben der GJMK- Arbeit, die ich oben ja schon angesprochen habe, bewerbe ich mich dieses/nächstes Jahr für den Vorstand der Ruhris (wie Nancy letztes Jahr :D) und bin im Vorstand der BundJugend NRW.

Wir sehen uns hoffentlich demnächst mal bei einer Präsenzveranstaltung.
Alerta, Alerta <3



Alter:

15

Geschlecht:

Männlich

Geburtsort:

Menden

J. van der Burg